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ACTA N.º 012

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 20:00 hs del día 23 de febrero de
2021, se reúnen en Casa dela Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr.
Alcalde y los Sres/ras concejales, Dra. Fabiana Danta, María del Carmen Alfonso,
Leonardo Vigliante, y Rodolfo Piedrahita. 
En  sala  se  encuentran  los  Sres./as  concejales  ,  Máicol  Núñez,  Wilmar  Montero,
Mónica Suárez, y Nubia Contrera.
En secretaría de actas, Verónica Brioso.
A continuación se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por
unanimidad.
En la previa se recibe a la Sra. Comisaria de la 3era. Seccional Policial, tratándose
temas varios relacionados a la seguridad.
Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Alcalde, dándose lectura de los siguientes
trámites:
El Sr. Rodolfo De Angelis presenta nota expresando tener la  intención de instalarse
en el Parque Industrial para la producción de cannabis medicinal.
RESUELVEN: Pase a la comisión del Parque Industrial. 
Exp. 2021-88-01-02862, Patricia Bonet y Beatriz Bonet solicitan apertura de calle
Sarandí entre Jacinto Vero y Álvaro Figueredo.
RESUELVEN: Pendiente.
Exp. 2021-88-01-02865, Patricia Bonet y Beatriz Bonet, solicitan alumbrado público
entre las intersecciones de calle Sarandí , entre  Jacinto Vera y Álvaro Figueredo.
RESOLUCION: Pendiente.
Exp. 2021-88-0102866, Patricia Bonet y Beatriz Bonet, solicitan relleno de descarte,
arena, greda, escombros, tierra, para el padrón 1963.
RESOLUCION: Pendiente.
En otro orden informa el Sr. Alcalde que se hicieron los pozos en la pista de Skate
para las columnas de alumbrado.
Se continúa con los trabajos en el parrillero del arroyo “ Paso Gerona”.
A continuación hace uso de la palabra la Sra. Concejal Fabiana Danta consultando si
se pueden hacer reuniones del Concejo en algún barrio, respondiendo el Sr. Alcalde
que si, señalando que tiene que ser en unn espacio amplio por las precauciones del
COVID. 
Siendo las 22:45 se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

                                                                                            Alejandro Echavarría
                                                                                                     Alcalde
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